

NuGS bedankt sich für großzügige Spende des Hauser „Abend im Advent“

Die Nachbarschafts- und Generationenhilfe Schlangenbad möchte sich herzlich bei den Akteuren des Hauser „Abend im Advent“ für die großzügige finanzielle Unterstützung in Höhe von 900 Euro bedanken. Dieser Betrag, der durch das Engagement und die Kreativität der Beteiligten im Dezember zusammengetragen wurde, ist ein wertvoller Beitrag für die wichtige Arbeit des Vereins.

Ein Teil der Spende wird verwendet, um z.B. im Jahresverlauf einen Auffrischungs-Erste-Hilfe-Kurs speziell für Senioren anzubieten. „Gerade im Alter ist es wichtig, im Ernstfall schnell handeln zu können und grundlegende Erste-Hilfe-Maßnahmen sicher zu

beherrschen. Mit diesem Kurs möchten wir nicht nur Wissen auffrischen, sondern auch ein Gefühl der Sicherheit vermitteln“, erklärt Marco Eyring, 1. Vorsitzender der Nachbarschafts- und Generationenhilfe Schlangenbad. Mit den Spendengeldern wird es außerdem möglich sein, weiterhin Menschen in der Gemeinde zu unterstützen, generationenübergreifende Projekte zu fördern und Nachbarschaftshilfe anzubieten. „Diese Spende zeigt einmal mehr, wie stark der Zusammenhalt und das Engagement in unserer Gemeinde sind“, so Eyring weiter.

Ihr Vorstand der Nachbarschafts- und Generationenhilfe Schlangenbad